

23 de marzo de 2018

## **CARTA CIRCULAR**

## A LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL

Dr. Luis A. Ferrao Delgado Rector Interino

## PROYECTO DE REHABILITACIÓN DE LA RESIDENCIA TORRE NORTE

Tras el paso del Huracán María, el 20 de septiembre de 2017, el edificio Torre Norte sufrió daños severos en sus sistemas mecánicos, eléctricos y pluviales. Al evaluar los daños de la estructura y las necesidades de nuestros estudiantes, mientras velamos por el cumplimiento de los códigos y reglamentos vigentes aplicables, es necesario detener temporeramente la operación del edificio para llevar a cabo un proyecto de rehabilitación. Luego de casi cincuenta largos y productivos años de historia, esta residencia requiere de una inversión sustancial en sus sistemas mecánicos, al igual que de una remodelación de los interiores, para ofrecer una mejor calidad de vida a los estudiantes residentes.

Ante la expectativa del reinicio del Año Académico 2018-2019, y luego de dar por finalizado el compromiso de alojamiento que estipulan los contratos de arrendamiento con los estudiantes que residen actualmente en este edificio, informamos que el Recinto no tendrá disponible la operación de esta residencia, hasta tanto no se completen las labores de mejoras permanentes.

Brindamos esta información a la población estudiantil con la debida anticipación para que puedan identificar otras alternativas de alojamiento mientras cursan sus estudios en nuestro Recinto. La residencia estudiantil Resicampus, localizada en el interior del campus universitario, continuará ofreciendo servicios de hospedaje estudiantil como de costumbre.